

Zeitschrift: Schweizerische numismatische Rundschau = Revue suisse de numismatique = Rivista svizzera di numismatica

Herausgeber: Schweizerische Numismatische Gesellschaft

Band: 29 (1942)

Nachruf: Edouard Audeoud 1857-1941

Autor: H.C.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Numismatics Studies (Published by The American Numismatic Society).

The Coinage of the Eastern Seleucid Mints from Seleucus I to Antiochus III. 1938. (No. I)

The Coinage of the Western Seleucid Mints from Seleucus I to Antiochus III. 1941. (No. 4).

Maurice de Palézieux-du Pan 1856—1941

Le 3 février 1941 est décédé dans son domaine „La Doge“ à la Tour de Peilz, notre vénéré collègue, membre fondateur et d'honneur, M. Maurice de Palézieux-du Pan, qui tenait un rôle en vue dans la Société numismatique Suisse. Il partageait son temps entre son domaine et Genève, où il était un animateur des réunions mensuelles qui se tenaient au „plat d'Argent“.

Instruit et très actif, il s'occupait du musée historique de Vevey, dont il avait été un des membres fondateurs; il s'intéressait à l'histoire, à l'héraldique, aux porcelaines, aux gravures et à la numismatique, dont il avait de belles collections. Il est l'auteur de l'ouvrage des „Monnaies du Valais“ et de „Sion“ ainsi que de celles de Thurgovie.

Il faisait partie de toutes les sociétés s'occupant de ces matières.

Au militaire, il parvint au grade de capitaine de dragons.

Régulier à nos assemblées générales, ses avis étaient toujours très écoutés. Avec lui, s'éteint le dernier membre fondateur de la „Société suisse de numismatique“. *A. Künzler*

Edouard Audeoud 1857—1941

Le regretté collègue dont le nom vient sous notre plume, nous a quittés le 1^{er} août 1941, alors qu'il était dans sa quatre-vingt-quatrième année; il était, en effet, né le 8 décembre 1857. Il descendait d'une famille réfugiée, pour cause de religion, d'abord au Pays de Vaud, puis à Genève.

Après ses études primaires et secondaires faites dans sa ville natale il suivit l'Ecole de Commerce de Lyon. A sa sortie de cet établissement il fit de la banque pour se vouer peu

après, dans le midi de la France, à la pratique des affaires immobilières.

Rentré dans sa patrie, il put dès lors satisfaire son goût inné de collectionneur. Il rassembla successivement des étains (suisses et genevois) qui furent dispersés, en 1925, sous le feu des enchères, ensuite des autographes qu'il donna aux Archives de l'Etat de Genève. Mais ce qui le captiva par dessus tout, ce fut la numismatique. Il réunit une collection remarquable de pièces de la confédération suisse (cf. Rev. Suisse de Num., t. 24, p. 449) et une série, pas moins admirable, de monnaies genevoises.

Généreux comme il l'était, la première de ces collections a été remise de son vivant au Cabinet des médailles du Musée d'art et d'histoire de Genève, la seconde aux Exercices de l'Arquebuse et de la Navigation.

Au cours de son existence de collectionneur, Audeoud avait acquis de solides connaissances en numismatique, qui le firent nommer au poste de sous-conservateur du Cabinet de médailles, mais il n'a publié, à notre connaissance, aucun mémoire se rapportant à notre discipline.

Le défunt était membre de notre société depuis 1890. Pour souligner ses noces d'or avec elle, l'assemblée générale de Zoug lui avait conféré l'honorariat, ce qui lui avait été particulièrement sensible.

Tous ceux qui ont été en rapport avec lui, et qui l'ont, en particulier, rencontré au cours d'une de nos assemblées annuelles ne peuvent que lui conserver le meilleur des souvenirs.

H. C.

Alphonse Meyer 1866—1941

La dernière assemblée générale de notre Société fut attristée par la nouvelle subite du décès de l'un des membres les plus fidèles à nos réunions, celle de Monsieur Alphonse Meyer, de Moudon.

Si l'âge et la maladie avaient atteint depuis quelques années la robuste constitution de M. Meyer, son esprit était encore alerte et son amour pour notre science d'une jeunesse tou-